
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N�  2 del Registro

OGGETTO: Avvenimenti giudiziari in corso: richiesta Sindaco
Convocazione urgente del Consiglio comunale.

ANNO 2013

L’anno duemilatredici   add�   trenta del mese di  gennaio   alle ore   17,30

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  su richiesta del Sindaco ai sensi  delle  vigenti

disposizioni di legge si  �  riunito  in   seduta  urgente di  1� convocazione nelle
persone  dei Sigg.:

Pres. Ass.    Pres. Ass

1. VITELLO GAETANO X 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO X

Assume la Presidenza  Angelo Romano

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia
IL PRESIDENTE accertato il numero di  16 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93, dichiara
legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del
giorno.
LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Richiamati integralmente gli interventi e la fonoregistrazione di cui al verbale C.C. n.
1 del  30.01.2013.

Entrano in aula i consiglieri Catania e Scopelliti – Presenti 18.

Il Presidente del Consiglio comunale circa gli avvisi di garanzia auspica che la
Magistratura faccia luce sui fatti accaduti.

Entra in aula il consigliere Aserio – Presenti 19.

Auspica che le ombre possano essere dissipate al pi� presto. A seguito delle
indagini giudiziarie si effettuer� la valutazione politica.

Entra in aula il consigliere Pace – Presenti 20.

Il Segretario Generale D.ssa Concetta Giglia ricorda che stasera non pu�
dibattere dei fatti oggetto del decreto di sequestro e degli avvisi di garanzia, essendo atti
segretati e sottratti all’accesso.

Qualora vi siano valutazioni sulle persone la seduta non pu� essere pubblica:
possono solo presenziare le Forze dell’Ordine.

Ricorda ai presenti l’obbligo di allontanarsi allorquando vi sia conflitto di
interessi.

Interviene il Sindaco il quale respinge le accuse e dichiara di avere operato con
trasparenza, si rammarica delle ombre buttate sul suo operato.

Il Sindaco, stante l’emozione ed il dolore, dichiara di non poter pi� continuare il
suo intervento.

Interviene il consigliere Pace che si dichiara dispiaciuto dagli ultimi avvenimenti
e dichiara per�, di non sentirsi un accattone per i gettoni di presenza percepiti.

Afferma di essersi allontanato dai precedenti Consigli comunali per far rilevare la
mancata presenza dei consiglieri di maggioranza.

Il consigliere Aserio dichiara “di essere dispiaciuto di quanto sia stato riportato dai
giornali. Esprime fiducia nell’operato della Magistratura  che riporter� chiarezza nell’interesse dei
cittadini di Palma di Montechiaro, nell’interesse della giustizia e della vita civile.

Sono sicura che le Autorit� competenti , nelle quali tutti dobbiamo avere fiducia, faranno
quanto dovuto affinch� la giustizia trionfi per migliorare la vita di tutti noi.

Sono altres� sicuro che i colleghi che dovranno affrontare una situazione difficile potranno
avere la possibilit� di chiarire le loro posizioni e uscire a testa alta da questo momento difficile, non
solo per loro ma anche per tutta la comunit�.

Spero che tutti i Gruppi consiliari uniti possano andare avanti nello svolgere il loro ruolo
senza aspirazioni a potere, aumentare la loro presenza senza finalit� egoistiche e miopi.

Questa � la mia posizione nell’interesse dei giovani e della societ� che intendiamo
rappresentare” (Allegato A).

Interviene il consigliere Castronovo e riferisce che  “in qualit� non solo di consigliere
comunale ma anche in rappresentanza del Gruppo Politico “Insieme per la Libert� – Gruppo Via
Cangiamila (LA DESTRA), essendo venuti a conoscenza degli ultimi avvenimenti e dell’apertura di
un’inchiesta che coinvolge il Sindaco ed alcuni dipendenti comunali, dopo diverse riunioni con tutti i
membri  del partito ed un serio confronto con il proprio elettorato si � giunti alla posizione politica che
di seguito vi illustro.

Abbiamo fiducia incondizionata nelle Forze dell’Ordine e nell’operato della Magistratura che
con coraggio svolgono il loro difficile compito.

Siamo, altres�, convinti che il Sindaco e le persone coinvolte dimostreranno la loro totale
estraneit� ai fatti contestati.

In questi anni abbiamo amministrato con notevoli sacrifici, si sono assunte decisioni
dolorosissime dettate da una situazione economica altamente depressa; Il Governo Nazionale invece
di essere accanto agli Enti Locali li ha abbandonati a se stessi, relegandoli ad essere enti di frontiera
incapaci di dare risposta alcuna; tra patto di stabilit�, tagli ai trasferimenti dettati da un’Unione
Europea matrigna che affama i popoli.



Nelle prossime ore, il Gruppo si riunir� in seduta plenaria in presenza di chi vi parla e del
nostro rappresentante in giunta, per valutare se vi siano  le condizioni per procedere in questa
esperienza amministrativa.

Qualsiasi scelta prenderemo, sar� una scelta dolorosa ma responsabile e trasparente, in
totale ossequio e coerenza ai valori di legalit�, onest� e amor patrio che da sempre
contraddistinguono il nostro gruppo  (Allegato B).

Il consigliere Alotto ammesso a parlare sostiene che allorquando avvengono fatti
del genere, tutti ne escono con le ossa rotte poich� tutti sono sulla bocca di tutti.

Comunica che ha convocato il Gruppo Misto per esternare una unica posizione; I
membri del Gruppo hanno convenuto in questo particolare momento di esprimere solo
valutazioni politiche.

Il suo Gruppo � garantista, in questa fase  rivolge fiducia alle Forze dell’Ordine e
alla Magistratura.

Agli operatori di questo Ente rivolge l’invito a lavorare serenamente per dare
risposte alla comunit�. Invita tutti i dipendenti a sentire maggiormente in questo
frangente l’obbligo di dare di pi� ma nel rispetto delle regole.

Auspica che le singole posizioni possano essere chiarite al pi� presto e solo dopo
si potr� valutare.

Il consigliere Manganello prova disagio ad affrontare questa questione. Non
intende entrare nell’aspetto giuridico.

Sull’aspetto politico auspica che tutti i soggetti riescano a dimostrare di essere
estranei all’accaduto.

Dai giornali ho appreso che qualcuno si � tirato fuori e chiede ai consiglieri come
si possa continuare ad amministrare questa citt�.

Nei prossimi giorni tutte le forze politiche dovranno effettuare questa riflessione.
Esprime dubbi sulla possibilit� di amministrare serenamente .

Il consigliere Spinelli esprime piena fiducia nella giustizia auspicando delle
decisioni celeri. Spera che le persone coinvolte possano dimostrare la loro estraneit�.

Il consigliere Catania ammesso a parlare vuole spendere una parola su una
lettera anonima pervenuta all’Ufficio di Presidenza del Consiglio.

Interviene la D.ssa Giglia Segretario comunale e fa presente che il contenuto
della lettera � oggetto di indagini e contiene dei nomi per cui non pu� essere discussa in
Consiglio comunale.

Si allontanano i consiglieri Vitello, Bruna, Cutaia e Tarar� – Presenti 16.

Il consigliere Catania continua a commentare il tenore della lettera non facendo
accenno alle persone.

Auspica fiducia nella Magistratura ma anche nelle persone colpite dalle indagini.

Il Presidente del Consiglio alle ore 18,15 dichiara chiusa la seduta, non avendo
nessun altro dei consiglieri richiesto di parlare.



Letto, approvato e sottoscritto.
IL PRESIDENTE

F.to Romano Angelo

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Vitello Gaetano F.to  D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni

consecutivi a partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi

dieci giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano

pervenute opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti
omesse ai sensi della normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello
stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on line sul sito internet istituzionale (art.32 legge
69/2009).

Palma di Montechiaro   4.2.2013                                                               Il Funzionario Incaricato



Sig.ra Anna Lavore


